



部長通信

第7号

2017年1月発行

主題 出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう

副題 ワイズライフを楽しもう

2016-2017 中部部長 川口 恵
(名古屋クラブ)

1月の西日本区強調月間 IBC DBC

森田美都子 国際・交流事業主任 (京都パレスクラブ)

新しいワイズの世界を求めてIBC/DBCのお見合いをしましょう！

積極的なアプローチから広がる世界の仲間との親睦の輪・和・話！

中部の皆様、新年おめでとうございます。

お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

昨年は中部部会をはじめ、お世話になりありがとうございました。

今年も6月まで半年間よろしくお付き合いください。

1月号は、12月のクリスマス関連行事と金沢農園よりの報告です。

1. 名古屋地区合同クリスマス例会 (12月3日)
2. 名古屋YMCAクリスマスカードコンテスト (12月13日審査、12月17日表彰式)
3. 名古屋クラブメネット会によるクリスマスカード販売
4. 名古屋YMCAクリスマスキャロル (12月23日)
5. 名古屋YMCA南山幼稚園クリスマスツリー
6. 金沢農園より
7. 1月以降のワイズの行事予定
8. 周年行事、東西交流会、西日本区大会、アジア大会

各クラブ活動の詳細は中部ホームページに掲載の各クラブブリテンをご覧ください。

(中部ホームページ URL <http://www.ys-chubu.jp/main/index01.html>)

1. 名古屋地区ワイズメンズクラブ合同クリスマス例会

名古屋地区ワイズメンズ4クラブ合同でのクリスマス例会が12月3日(土曜)、パルコ上のクレストンホテルで開催されました。

来賓に堤西日本区事業Yサ事業主任と西野中西部部長、参加者はメンのほかにメネット、コメント、友人のほか、YMCA連絡主事をはじめとしてスタッフ、招待した25名のリーダーと合わせて参加者120名余のクリスマス例会でした。

礼拝は西村清メンによる礼拝、西村牧子メネットの奏樂で行われました。続く懇親会では、堤西日本区Yサ・ユース事業主任の挨拶があり、以下のように熊本震災の支援の報告もあり、クリスマスらしいいいお話もきくことができました。

「ワイズ支援金が約 800 万円、YMCA には約 1 億円 3 千万が集まり、ワイズと YMCA が協力して被災者支援に取り組みました。これからは仮設住宅の支援と子ども達の心のケアキャンプ等が重要になり、今後とも引き続きご支援をお願いします。

障害のある子が、自分の身を細らせて光を照らすろうそくの話の聞いてから、リーダーの手を洗ってあげるという出来事があった。今年の主題は、『愛と奉仕の精神を全てのユースへ』です。YMCA 職員、ユースリーダー、ワイズ一人ひとりの心の中に愛の炎を燃やしながら共に奉仕活動に取り組みましょう。」

そのあと、リーダーの活動報告、クイズによるリーダー紹介がありました。リーダーが各ワイズからの支援を受けて作ったチームは仮装をして走りコスチューム賞を受賞し、今回そのコスチュームを披露してくださいました。熊本ワイズメンズクラブの堤 Y サ事業主任は、コスチュームをみてこれを着て走るの、とびっくりしていました。

名古屋地区ワイズからは名古屋地区ワイズ活動報告をリーダーに、熊本震災支援報告を参加者全員に配布しました。

名古屋地区ではリーダーとワイズと一緒に活動する機会が少ないのですが、機会を見つけて声を掛け合える関係を築くことができるといいなと思います。

プログラムの印刷や、ホテルへのワイズ万国旗等の配送、サンタまで、牧連絡主事、ありがとうございました。



2. 名古屋YMCAクリスマスカードコンテスト



名古屋YMCAでは、毎年クリスマスカードコンテストを実施しています。今年も幼稚園から大人まで作品をお寄せいただき、審査のうえ優秀作品は地下鉄の久屋大通にて展示されました。また、このうち 10 枚ほどが翌年度にクリスマスカードとして販売されます。名古屋地区のほか、ソウルYMCA、南京YMCAからのクリスマスカードも展示されています。ほかの国の子供達がクリスマスにどんなイメージをいただいているのかもわかって楽しいです。



名古屋の作品



ソウル YMCA からの作品です



南京 YMCA からの作品もあります

3. 名古屋クラブメネット会によるクリスマスカード販売



名古屋クラブメネット会では、クリスマスカードを手作りして11月第一例会で販売をして売り上げを名古屋YMCAへ寄付しました。（作成者のおひとりである尾関メネット、そしていつも一緒に尾関メンの写真とともにお届けします。）

4. 名古屋YMCAクリスマスキャロル（12月23日）



当初から名古屋駅のセントラルタワーズの広場にて開催されています。参加者全員サンタの衣装を着て歌い、今年は140名のサンタの登場です。ワイズメンやメネットもサンタになって歌っています。オープニングは電子オルガン奏者安井さんによる演奏で、今年話題のドラマ「逃げるは恥だが役に立つ」の「恋ダンス」の踊りだしたくなるような音楽に惹かれてクリスマス前の休日を過ごすファミリーやカップルが集まってきました。そのあと、140名

のサンタによるクリスマスソングの合唱、そして最後はクリスマスソングメドレーや、「諸人こぞりて」「きよしこの夜」を聴衆も一緒に歌い、「メリークリスマス！」で終わりました。

ワイズメンは、サンタになって歌ったメンバーのほか、照明、マイク、案内看板、歌詞カード配りなどで、名古屋地区4クラブメンバーが参加しました。

5. 南山幼稚園クリスマスツリー

グランパスクラブの吉田メン、荒川メンが日和田高原から運んできたものです。



6. 金沢農園だより

金沢犀川クラブの北メンより金沢農園についてのおたよりをお寄せいただきました。

金沢YMCA「わいわい農園体験」参加記

金沢犀川クラブ 副会長 北 肇夫

金沢YMCA主催の「わいわい農園体験」は、会員や金沢クラブ・金沢犀川クラブのメンバーが参加し、委員会形式・年会費制で運営されている。会員間の親睦が主目的であり、4年目を迎えた。

この農園は、金沢市南東の山里に位置し、北陸学院大学 三小牛(みつこうじ)キャンパスの広大な敷地内にあり、広葉樹林や竹林に囲まれ、路線バスが通る県道に近接している。隣接して同大学生や同小学生の農園區画もあり、散水栓設備も整っているなどの好条件に恵まれている。栽培方針は、有機農法を目指し、農薬使用を控えている。

2016年12月3日(土)早朝、この地方には珍しい快晴のもと、サトイモ、ダイコンやネギ類を収穫し、心地よい汗を流した。作業の後、各会員宅に手分けして配達をした。

今後、この事業を発展的に継続するために、イベントなどを企画するとともに学童や大学生との共同作業を検討していきたい。



収穫と終えた農園と収穫作業を終えたワイズメンの面々



7. 1月以降のワイズの行事について

3月18日、19日（土・日）会長主査研修会：大阪コロナホテルで行われます。最寄駅は新大阪です。中部は山内ミハルメン（金沢クラブ）が次期部長です。次期クラブ会長主査の皆様ご予定ください。

5月27日（土）第3回中部評議会：例年より少し早いのですが、今年は西日本区大会が6月10日、11日と行われますので、各クラブの皆様からの活動報告、ご意見をうかがって西日本区大会に臨みたいと思いますので、5月末とさせていただきます。

8. 周年行事、東西交流会、西日本区大会、アジア大会

周年行事案内

2月11日（祝土）大阪なかのしまクラブ20周年記念例会

ホテルグランヴィア大阪 11時～登録費10,000円申込は杉浦会長まで 締切1月20日

4月1日（土）長浜クラブ30周年記念例会

北ビワコホテルグラッツイエ 12時半～登録費8,000円 申込は伊藤文訓メンまで

4月15日（土）彦根シャトークラブ35周年記念例会

エクシブ琵琶湖 17時～19時45分 登録費10,000円、申込は鈴木康夫メンまで

5月14日（日）名古屋東海クラブ50周年記念例会

マリエカリヨン名古屋（出雲殿グループ）12時30分～16時まで 登録費10,000円

ワイズメンズクラブ東西交流会

2月4日14時～2月5日昼まで

東山荘（御殿場市）先着400名

10年ぶりの東西ワイズ交流会です。冬の御殿場は少し寒いのですが、富士山もきれいに見えると思います。いろいろなプログラムを計画しています。DBC交流の機会、ダンス、東西ワイズ対抗戦なども。ぜひご参加ください。なお、詳細なプログラムと申込み方法は各クラブ会長宛に案内が届いており、西日本区ホームページにもアップされています。

第20回西日本区大会

6月9日（金）前夜祭 菊池温泉（美人の湯と熊本産グルメのタベ）

6月10日（土）～11日（日）

10日大会会場 菊池市文化会館（バス送迎あり）、菊池市亘32

懇親会 ホテル日航熊本 熊本市上通町2-1

11日大会会場 ホテル日航熊本

第27回アジア・パシフィック地域大会

2017年7月21日（金）～23日（日）

タイ・チェンマイ

※ユースコンボケーションは、7月19日～23日 タイ・チェンマイYMCA

アジア地域とパシフィック地域が一つになり、アジア・パシフィック地域となりました。